

Preisgünstige Möbel für Gastronomie und Hotellerie

## Große Auswahl zum günstigen Preis



Foto: objekt-m.com

Das Unternehmen objekt-m.com ist in Deutschland eine etablierte Marke und vielen Gastronomen als Direktvertrieb für Möbel bekannt. Zu den Kunden zählen neben vielen kleinen Gastronomiebetrieben auch große Hotelketten, bekannte Fast-Food-Unternehmen, Fußballclubs und auch viele Stadtverwaltungen sowie Stiftungen.

objekt-m.com bietet als Direktvermarkter von Gastronomie-möbeln ein attraktives Preis-Leistungsverhältnis. Die aktuelle Kollektion umfasst etwa 800 Artikel aus den Bereichen Bestuhlung, Sesseln, Tischen und Sitzbänken. Mit vielen wählbaren Beiztönen und Bezugstoffen kann der Kunde fast alle Artikel an seine Wünsche anpassen. Viele Möbel sind dank umfangreicher Lagerhaltung schnell lieferbar.

„Hinter objekt-m.com stand der Gedanke, hauptsächlich Lounge-möbel, Polsterstühle und ein eigens entwickeltes System für Gastronomie-Sitzbänke nach Maßanfertigung zu vertreiben“, meint Geschäftsführer Andreas Marr. „Wir bieten von funktional bis edel günstige Lösungen in allen Preisklassen und bauen unser Sortiment ständig weiter aus.“

[www.objekt-m.de](http://www.objekt-m.de)

## Kulinarischer Big Bang

Das Greenvieh am Mieminger Sonnenplateau ist ein Treffpunkt für Golfer, Sommer- und Winterwanderer und insbesondere für Gourmets. Katharina, Franz-Josef und Thomas Pirktl veranstalteten gemeinsam mit dem Alpenresort Schwarz eine Mieminger Gourmetwoche, einen kulinarischen Paukenschlag der allerfeinsten Art.

Der junge Spitzenkoch Marcel Ress, unterstützt von Greenvieh-Chef Toni Woertz, verwöhnte die Gäste mit einem 6-gängigen Menü der Extraklasse. Die Weinbegleitung kam von Clemens Strobl. Und diese Paarung sorgte für eine perfekte Harmonie - kulinarisches Feuerwerk der gehobenen Spitzenklasse, das bei den rund 70 geladenen Gästen für große Begeisterung sorgte.



Foto: Alpenresort Schwarz / Michael Staud

## Urlaub für Reitstiefel und Bergschuh

Olang gilt als „Familienhochburg“ im Pustertal und das Hotel Post Tolderhof als größter Ferien-Reiterhof Südtirols. Zu den Stammgästen zählen neben Familien und Pferdeliebhabern auch Wanderer, Biker, Wellnessfans und Feinschmecker.



Foto: Hotel Post Tolderhof

Das Hotel Post mit Top-Wellnessbereich und ausgezeichneter Küche befindet sich in Olang im Südtiroler Pustertal. Zum Lebens(t)raum von André Prugger sowie den Seniorchefs Carmen und Martin Prugger gehören auch der Reiterhof Tolderhof sowie das Appartementhaus „Residence Tolderhof“. 99 Prozent Weiterempfehlungen auf HolidayCheck und ein Zertifikat für Exzellenz auf TripAdvisor sind die Indizien für die Gastfreundschaft von Familie Prugger. Zu Fuß, zu Pferd oder per Bike geht es auf den „Hausberg“ Kronplatz. Das Unesco-Welterbe Dolomiten mit vier Naturparks im Umkreis liefert weitere Beweggründe für einen aktiven Urlaub. Dazu stellt das Hotelteam dreimal wöchentlich geführte Wandertouren und eigene Bergsteigerwochen mit einer geführten Klettersteigtour - auf die Beine.

Die Basis für die Küche des Hotel Post bilden regionale und saisonale Lebensmittel, die größtenteils von Bauern stammen. Der Chef de Cuisine versteht sich auf die leichte mediterrane Küche ebenso wie auf herzhaftes Tiroler Schmankerl. Auf Unverträglichkeiten und Präferenzen wie vegetarische, vegane oder glutenfreie Kost geht er gerne ein. Die harmonische Begleitung kommt aus dem gut sortierten Weinkeller, in dem ebenfalls in erster Linie Weine aus Südtirol und Italien lagern. Ein Tipp für Gourmets ist das 5-Gang-Galadinner mit Weindegustation jeden Dienstag.

Im Wellnesshotel Post Tolderhof wird auf 1.000m<sup>2</sup> im Relax-Spa entspannt. Schwimmen im 12-Meter-Pool mit Gegenströmung, sanftes Blubbern im Whirlpool oder Hitze im Dampfbad oder Sauna tun Körper, Geist und Seele gut. Das ayurvedische „Wissen vom Leben“ wird seit Kurzem als ganzheitliche, typ- und konstitutionsgerechte Ernährungs- und Lebensstilberatung praktiziert.

[www.hotelpost-tolderhof.com](http://www.hotelpost-tolderhof.com)